

Jeudi 21 février 2019 à 19h

Salle du Devézou

Route de Saint-Clément, Montferrier-sur-Lez



Yves le Bissonais

Directeur de Recherches retraité de l'INRA

(LISAH - Laboratoire d'études des Interactions Sols -Agrosystème - Hydrosystème, Equipe Erosion et Transport Solide), membre du conseil scientifique du réseau national d'expertise scientifique et technique sur les sols (RNEST).

L'artificialisation des sols, on en parle beaucoup et c'est un sujet qui inquiète de plus en plus de personnes, des simples citoyen-ne-s jusqu'aux responsables chargés de l'aménagement du territoire, toutes et tous préoccupé-e-s par des questions liées à notre future indépendance alimentaire, à la préservation de la bio-diversité, de nos paysages et, finalement, de notre avenir climatique.

- **Qu'entend-on exactement par "artificialisation"?**
- **Quelles en sont les causes ?**
- **Quels impacts sur notre quotidien et sur notre futur?**
- **Quels leviers d'action pour lutter contre ce phénomène?**

L'association **SOS Lez Environnement** a invité l'un des meilleurs spécialistes de ces questions, co-

auteur d'un rapport d'expertise scientifique collective faisant autorité sur le sujet, à venir nous en parler, simplement et en termes accessibles au "grand public", dont la plupart d'entre nous faisons partie.

Après la présentation, nous prévoyons un temps confortable pour poser des questions et échanger, ces échanges pouvant ensuite se poursuivre autour d'un buffet partagé - auquel nous vous invitons à participer si vous le souhaitez, en apportant quelques mets salés et/ou sucrés. L'association prendra en charge les boissons.

Nous avons la chance d'accueillir ce grand chercheur, qui est aussi une personnalité très attachante sur de nombreux autres plans. Soyons nombreuses et nombreux à le recevoir dignement à Montferrier.

Entrée libre, dans la limite des places disponibles

